

Expo personal en la Casa del Joven Creador

Categoría: Cultura

Publicado: Jueves, 10 Mayo 2018 10:33

Escrito por Eduardo Norberto Herrera Herrera

Visto: 9747



La galería de la Asociación Hermanos Saiz convida al público vultabajero a disfrutar de la expo personal **Cuerpos Reluciente**, del artista de la plástica Víctor Manuel Guerra Arteaga, archiconocido como Machi.

La muestra, compuesta por diez piezas de óleo sobre lienzo, se debate entre el realismo e hiperrealismo sin abandonar el discurso metafórico y conceptual en cada una de las obras.

A decir de Lázaro Prieto González, presidente de la sección de plástica de la AHS, "el autor pretende atarnos en la turbulenta encrucijada del trasfondo conceptual valiéndose de una pincelada elegante, uso del color imponderable más una acertado y particular diseño de cada composición, donde suele encarnar en forma de mascara oculta y "pose" cuasi fotográfica".

Durante todo el mes en curso los amantes del arte podrán acceder a esta exposición que pretende, por sobre todas las cosas, llamar a la reflexión y sensibilizar el alma.